

Cancela el DF corte de agua

► Deciden Conagua y el Gobierno local garantizar el abasto del líquido ante emergencia

Rafael Cabrera e Iván Sosa

El cierre parcial del Sistema Cutzamala que se realizaría el próximo fin de semana fue cancelado por autoridades locales y federales a fin de garantizar que la población del DF y del Estado de México cuenten con las medidas higiénicas necesarias para afrontar el brote de influenza porcina.

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, dio a conocer que se determinó cancelar el cuarto corte de agua o paro técnico, el cual serviría para ahorrar agua en las 7 presas que integran el Sistema Cutzamala.

“Hay que extremar las medidas de precaución y una de ellas es que la población tenga agua”, aseguró Aguirre.

La propuesta de posponer el corte, explicó, se había planteado desde la semana pasada con la Comisión Nacional del Agua (Conagua), días antes de que se suspendieran las clases y la actividad en bares y restaurantes.

El director de la Conagua, José Luis Luege, confirmó que el paro se canceló a petición de la Secretaría de Salud federal.

“El Secretario de Salud, José Ángel Córdova, me pidió suspender el corte, y así lo haremos, estamos fren-

te a una contingencia mayor, y la fecha a que se pospone será revisada”, comentó el funcionario federal.

“El bajo nivel de captación de lluvia en las 7 presas planteó una situación de emergencia en el manejo del acueducto que abastece 27 por ciento del volumen de agua consumida en la metrópoli, pero estamos frente a una contingencia mayor con el brote de la influenza (porcina) y los especialistas sugieren tener agua para garantizar las condiciones de higiene personal”, dijo Aguirre.

La Conagua incluso ya desarrolló un protocolo de seguridad, para garantizar que no se interrumpa el abasto de agua y los empleados no contraigan la enfermedad que afecta a la capital del País y otros estados.

“Se trata de que si un operador o un ingeniero reportan síntomas del virus, de inmediato sea reemplazado por otro especialista, de manera que no haya afectaciones al servicio en todas las ciudades del País”, indicó el director de la Conagua.

El corte de agua se realizaría del viernes 1 de mayo al 4 del mismo mes, a fin de aprovechar el puente vacacional.

MITIGAN OBRAS

Las obras que realiza el Gobierno del Distrito Federal en distintas zonas de la Ciudad continuarán, pero se instalarán medidas de mitigación para evitar que los capitalinos estén más vulnerables al contagio de influenza por el polvo y la contaminación.

Así lo dio a conocer el Secretario de Obras, Jorge Arganis, quien explicó que se tratará de cumplir con los plazos de término de todas las obras.

ASÍ LO DIJO

“La decisión de suspender el corte de agua es un hecho, debemos atender esta emergencia sanitaria y hay que garantizar que la población tenga agua”,

Ramón Aguirre,
director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México.



Fecha 27.04.2009	Sección Ciudad	Página 4
----------------------------	--------------------------	--------------------



> Las autoridades federales y locales tenían previsto para el suministro de agua del Cutzamala al Valle de México durante el puente del 1 de mayo.